

Ascorsaire Saisonöffnung 2024 in Thalwil

Guten Abend, oder besser guten Morgen liebe Corsair Freunde. Das war wieder ein toller Anlass. Liebe Flottenchefin, liebe flotte Chefin, liebe Prinzessin, liebe Malou. Tausend Dank, dass Du mit Deinem Engagement unseren Verein seit vielen Jahren erfolgreich am Leben erhältst. Seit uns die Segelvereinigung Thalwil die Feste in ihrem Clubhaus zu anständigen Bedingungen nicht mehr zur Verfügung stellt, werden wir in Deinen privaten Räumen optimal bedient.



Heute hast Du 12 Leute in Deiner lieblichen, einfachen Wohnung bewirtet. Raum ist in der kleinsten Hütte. Beim Aperero war noch ein junges Pärchen anwesend: Debi und Alex. Die beiden haben bereits Corsair Erfahrung. Einmal sind sie bei Sturm von Mitte See nach Zürich gesegelt. Allerdings ohne Mannschaft und ohne Segel, dafür mit künstlicher Intelligenz. Folglich sind sie jetzt in Kontakt mit Dieter Fuchs.

Wir heissen das junge Paar in unserem honorigen Verein mit Freuden Willkommen.

*Mit fröhlichen gute Nacht Grüßen vom Oberen Zürichsee
Urs Keller SU9 163, Jahrgang 1963 (bis 2015)*

